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OGGETTO: SEDUTA  DEL 13.10.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno TREDICI del mese di OTTOBRE alle ore 17.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 
SEDUTA STRAORDINARIA/URGENTE 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Centro Raccolta Selvaggina: determinazioni 
6. Selvaggina e Strutture: determinazioni 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Fontana, Giannecchini, Della Nina, Dati, Alberigi 
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro  
    
 Assenti giustificati: Pelliccioni  
 
Assenti non giustificati: Pellegrini, Vannucci 
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo – Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 17.20 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
Il Presidente dà notizia della riunione della commissione cinghiale e di quanto proposto come adeguamento al 

36R22 sul disciplinare caccia al cinghiale in braccata. 

Comunica poi della nomina del dott. Ferretti a dirigente dell’ufficio caccia e pesca di Regione Toscana, a cui 
vanno le congratulazioni del CDG. 

 

 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
nella lettura del verbale emergono diverse correzioni da fare e quindi si propone di posticipare l’approvazione al 
prossimo comitato.  
Si mette in votazione il rinvio dell’approvazione del verbale 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente informa degli incontri avuti dalla commissione caccia al cinghiale in braccata con alcuni 
responsabili di squadra e di distretto per valutare richieste e problematiche. Circa quanto sollevato da un 
esponente della squadra 34 del distretto 5 circa il territorio a loro assegnato, ma in gran parte percorso dal 
fuoco, si è convenuto di inoltrare una richiesta a RT per avere parere in merito. La RT ha risposto facendo 
riferimento alla normativa in atto ovvero che in mancanza di adeguata tabellazione dette aree potevano essere 
cacciate normalmente. (si allega la risposta della RT). Queste indicazioni insieme alla email di risposta di RT 
sarà inoltrata alla squadra interessata.                                                                                                                                               
 
Per le problematiche relative alle squadre del distretto 11 e 4 sarà convocata apposita commissione caccia al 
cinghiale il giorno martedì 17 ottobre alle ore 17,00, invitandole a partecipare con apposita convocazione. 
 
Circa il piano di monitoraggio trichine; informa il CDG dell’aumento del numero dei campioni da analizzare da 20 
a 30 per la prossima stagione di caccia. 
 
Fontana ritiene che visto l’importanza di tali analisi si potrebbe pensare a conferire anche di più di quanto 
richiesto. 
 
Il Presidente propone di fare una riunione con i responsabili delle squadre e dei distretti per diffondere le novità, 
individuando la data di martedì 24 ottobre alle ore 16,30 per la convocazione della commissione cinghiale nei 
locali di ATC LU 12 a cui seguirà la riunione con i responsabili delle squadre e dei distretti, alle ore 21,00 presso 
la sala delle feste di Borgo a Mozzano. Nella serata sanno consegnati ai responsabili delle squadre i documenti 

per la prossima stagione venatoria di caccia al cinghiale in braccata. 

 

Si passa alla lettura delle modifiche da apportare al disciplinare caccia al cinghiale in braccata.                      

 

- All’art.10 comma 1 si toglie il secondo periodo riferito appunto alla possibilità di abbinamento tra squadre, in 
virtù di quanto recitato nel DPGR 36 R 22, che non prevede abbinamenti di sorta, ma solo cacciatori 
‘’Ospiti’’.    

- Si inserisce il comma 2 all’art.11 ovvero l’obbligo di effettuare almeno 12 battute nella propria zona di 
assegnazione.     

- Si conferma l’inserimento dell’allegato A (norme di sicurezza nella caccia al cinghiale). 
 
 

Si passa alla votazione delle modifiche da apportare al disciplinare caccia al cinghiale in braccata: 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 
Il Presidente informa che la commissione caccia di selezione aveva dato incarico al consigliere Pelliccioni di 
redigere una procedura o protocollo operativo in merito alla misurazione biometrica dei capi prelevati in 
selezione. Pelliccioni ha redatto quanto richiesto, ma si ritiene opportuno, anche per la sua assenza odierna, di 
fare un ulteriore passaggio in commissione. Si propone quindi di rinviare ogni valutazione in merito. 

Si convoca una commissione caccia di selezione per mercoledì 18 o giovedì 19 sull’argomento. 

 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 
 

Centro Raccolta Selvaggina: determinazioni 
 

 
Il Presidente informa della richiesta pervenuta da alcune associazioni per la gestione del CRS, gli uffici hanno 
provveduto alla stesura di un protocollo/convenzione che ha bisogno di ulteriori verifiche e per questo si 

propone di rimandare la valutazione alla commissione caccia di selezione del 18/19 ottobre.  

 



3 

 

Si mette in votazione il rinvio: 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Il Presidente informa della richiesta di preventivo per la pulizia del CRS di Camporgiano. Si propone di affidarlo 
alla ditta che già esegue le pulizie all’ufficio ATC di Castelnuovo. Il costo è di 280,00 euro mensili per n° 1 
pulizia settimanale.  
 
 Si mette in votazione l’affidamento dei lavori di pulizia 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 

Selvaggina e Strutture: determinazioni 

 

Il Presidente informa sulle proposte di acquisto di recinti e voliere che andranno a sostituire o ad essere istallate 
sul territorio per le immissioni di selvaggina dove quelle esistenti non meritassero di essere manutentate o 
laddove necessitasse impiantarne di nuove.  
I preventivi hanno riguardato nello specifico: 

- l’acquisto di n° 10 strutture(voliere) al costo di euro 417,00 cadauna, 

-  l’acquisto di n° 5 gabbie per cattura corvidi letter box a euro 349,00 cadauna  

-  l’acquisto di n° 4 recinti mobili elettrificati per l’immissione di lepri al costo complessivo di euro 9.000,00.                                                                                                                      
 

Si passa alla votazione per l’acquisto di n° 10 voliere.                                                                                                         

 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
Si passa alla votazione per l’acquisto di n° 5 gabbie di cattura corvidi 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
Si passa alla votazione per l’acquisto di n° 4 recinti per lepri 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 
 
             Varie ed eventuali 
 
 
Fontana chiede se le immissioni di lepri per la zona della Garfagnana sono previste come per lo scorso anno da 
altri fornitori fuori dal progetto lepre di Civitella Paganico. 
 
 
Della Nina interviene e con rammarico ancora una volta deve constatare che nonostante le ripetute promesse di 
modifica del modus operandi delle commissioni siamo ancora ad un nulla di fatto.  
Si rivolge al Presidente invitandolo a considerare anche altre opzioni e non solo quella di nominare un 
coordinatore unico e a proposito indica come esempio la nomina di due responsabili per ogni settore (cinghiale, 
selezione, selvaggina, danni e miglioramenti, bilancio) in modo da rendere più snella la operatività delle stesse, 
pur mantenendo la facoltà ad ogni convocazione della partecipazione libera e volontaria di tutti i consiglieri. 
 
 
Il Presidente dice che secondo lui ci sarebbero problemi di tenuta della maggioranza a seconda delle nomine 
dei coordinatori, rifiutando di fatto di considerare altre opportunità. 
 
Della Nina continua poi sulla ormai annosa questione dei rimborsi alle GGVV che hanno svolto servizi per le 
attività di controllo/contenimento fauna selvatica problematica nel 2022. Il rifiuto e la posticipazione di addivenire 
ad una soluzione dei rimborsi almeno della parte consentita dalle normative vigenti porta alla esasperazione 
degli animi 
 
Il Presidente si inserisce nel discorso dicendo che non si dovrebbe ingenerare, da parte di qualcuno non meglio 
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precisato, false aspettative negli operatori. 

 

Si alzano i toni della discussione, proprio per la stagnazione della situazione che volenti o nolenti ha bisogno di 
soluzione anche in virtù della convenzione firmata con le AAVV sia per il 2022 che per 2023 ormai in scadenza, 
ma ancora priva di modalità di soluzione. Non ultima la questione trasporto carcasse affidata ad una ditta privata 
che limitandosi solo al trasporto e non all’eviscerazione dei capi impone l’utilizzo di altri operatori per il definitivo 
conferimento ai CRS. Operatori che secondo l’interpretazione restrittiva della regione toscana dovrebbero 
operare volontariamente(gratis). E volontariamente non vuole dire ‘’Gratis’’. La discussione continua perché non 
si vuol prendere in considerazione altre modalità di provvedere alla consegna dei capi ai CRS, attraverso moduli 
operativi previsti dalle norme. Se l’ATC può autorizzare il trasporto dei capi abbattuti in controllo ad un operatore 
privato, perché non può attivarlo con altri?  

 

Della Nina continua rivolgendosi ai consiglieri presenti imputandogli la mancanza di presa di posizione 
sull’argomento, nonostante siano rappresentanti di associazioni venatorie e/o agricole, ricordando loro che uno 
stop agli interventi avrebbe conseguenze gravi sull’aumento dei danni all’agricoltura e dei relativi costi per 
l’ATC. 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 19.15 

                                                                  - 

 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 23.10.2023 
 


